
  Compte rendu du Conseil d’école du Vendredi 15 février 2019

 Membres du conseil :
- Membres enseignants : Mmes Gauthy, Labry, Blond, Pitoizet, Richard  et M. Jardin et Dejean .
Mme Chirat est excusée
- La directrice : Mme Léger
- Représentant de la mairie : M. Dahlen
- Représentants des parents d’élèves : Mmes Laurent, Lacour , Stiller , et M. Vernay, Bourgogne et
Adami.
Mme Benbara et Mr Dupont  excusés
- Délégué départemental de l’Education Nationale : personne n'est nommé
- Mr l'Inspecteur de l'Education nationale : Mr Croset, excusé

1) Rentrée 2019 :

•Effectifs :
Comme chaque année, les effectifs fluctuent : des départs des arrivées !
A ce jour, nous accueillons 189 élèves : 36 CP, 38 CE1, 37 CE2, 42 CM1, 36 CM2
En septembre environ 36 CP devraient intégrer l'école élémentaire, départ de 36 CM2  d'où un
effectif de 189  ce qui fera une moyenne de 23,6  élève par classe.

2/Budget mairie alloué à l'école , subvention coopérative :

Une subvention de 900  € a été allouée à la coopérative scolaire. Soit  4,81 € par élève. Cette
subvention servira au financement des sorties scolaires et à la rémunération de l’artiste dans le
cadre du projet de la peinture murale du deuxième préau.
Le budget 2019 est le suivant :

Pour l'école
Investissement: 892 €
Transport : 1200 € soit 150 € par classe
Fournitures scolaires / petit équipement :7 589 € soit 40,15 par enfant

En ce qui concerne le budget investissement, l'équipe enseignante va commander des paires de
buts mini-hand , un plan incliné pour les activités gymniques et un appareil photo numérique. La
municipalité continue d'équiper chaque classe d'un vidéoprojecteur et nous la remercions vivement
.
3 /Activités culturelles et sportives du second trimestre :

➢10 Janvier : les élèves des trois classes de CM1/CM2 ont reçu la visite des agents de la SNCF
pour les sensibiliser aux règles à respecter dans les transports ferroviaires.
➢Cycle piscine pour les classes de CE2 et de CM1/CM2 jusqu'au 19/01 puis deux classes de
CM1CM2 jusqu'au 23/03
➢7 Février les élèves de CE1 et de CE2 se sont rendus à Chalon sur Saône pour assister à un
spectacle Verte à l’Espace des Arts et observer les éléments architecturaux du patrimoine de la
ville . Bus finance par crédit mairie. 4 € demandés aux familles.+ participation de la coopérative
scolaire. 109 € visite de la ville / 225 €spectacle soit au total 334 €/ 45  soit 7,42 € par enfant
➢25 Mars :  rencontre Jeux d’oppositions pour les classes de CP et de CP/CE1 au forum des
sports à Beaune
➢25 Mars au matin + pause méridienne : Visite des CM2 au collège avec des ateliers de sciences
et un atelier Chorale + vie scolaire : projet mené dans le cadre de la liaison CM2/6ème  repas pris
à la restauration du collège
➢28 mars : Carnaval avec Bal costumé sur le thème du cinéma . Nous faisons appel aux  talents
de pâtissier des parents des CM1 et CM2pour les crêpes et les beignets. Merci par avance.
➢Fin mars/ début avril : les CM1CM2 bénéficieront d'une intervention des Archives Municipales sur
l'évolution de la ville et de notre quartier
➢ 4 avril :  photo de classe



➢21 mars  et 17 mai pour les CM1/CM2 de Mme Pitoizet et Mr Jardin: visite du planétarium , visite
du musée des Beaux-Arts et de la vie Bourguignonne , chemin de la chouette.

4 ) Prévisions  sorties , rencontres sportives :

11 avril : Course orientation urbaine pour les trois classes de CM1 et CM2
2 mai : course d’orientation à la Montagne de Beaune pour les 3 classes de CM1/CM2
6 mai : RENCONTRE Athlétisme à Savigny du CP au CE2
27 mai : Jeux traditionnels CP / CE1
11 Juin : Triathlon pour les CE2
 
Sorties scolaires de fin d'année :

Sortie à Collonges la Madeleine pour les CP et les CP CE1 : date à définir

Sortie à Pouilly en Auxois et canal de Bourgogne pour les CE2 de Mme Chirat : projet à l'étude

S  ortie dans le Morvan pour les CE1 et les CE2 : pisciculture / saboterie , cascade de Gouloux et
bateau sur le lac des Settons 8 € par enfant + budget bus  

Classe Découverte
-Classes de Mme Blond, Mme Pitoizet et de Mr Jardin participeront à une classe verte du 24 juin
au  28  juin  2019  à  Chaux  Neuve  dans  le  Jura  .  Coût  238  €  par  enfant.  +  2200  €  de bus  .
Participation des familles : 200 € par enfant .Des actions de financement sont en cours .  Des
demandes de subvention sont envoyées aux entreprises locales.
Au programme : spéléologie , escalade , tir à l'arc , visite d'une fruitière , visite d'un élevage de
chiens , course d'orientation , balade nature .

Fête d'école Vendredi 5 juillet  

ACTIONS :

Dindoloto : bénéfice 571,78€ pour le financement de la classe verte
Vente de chocolats de Noël : bénéfice de 646,47 € soit 80,80 € par classe
Vente de sapins : bénéfice 396,50 € soit 49,56 € par classe

Ces deux ventes (1062,97€) nous ont  permis de financer  le  spectacle de Noël  à la  Lanterne
Magique : 5 € par enfant soit 940€

Vente de fromages : L'équipe pédagogique remercie les parents de leur participation. Bénéfice de
1044,28€ soit 130,53 € par classe.
Actions à venir : vente de gâteaux / glaces /vente de la photo de classe / loto de la fête des
mères / présence des CM1/CM 2 deux samedis matin sur le marché : dates à définir

L'équipe pédagogique remercie chaleureusement toutes les personnes qui participent aux actions.
Sans votre investissement, nous ne pourrions pas mettre en place de projets de sortie ...

5) Questions des parents     :

 -Diagnostic  amiante  :  a-t-il  été  effectué  dans  le  préfabriqué  ?  Peut-on  en  avoir
connaissance ? 

Le  diagnostic  amiante  a  été  effectué.  Des travaux complémentaires  sont  nécessaires  afin  de
renforcer l’isolation des éléments amiantés. Le montant de ces travaux est pris en compte dans le
budget. 2 radiateurs ont été changés.



-Plan Vigipirate :  Pourquoi  le petit  portail  ouvrant  le sous-bois  au fond de l'école est-il
constamment ouvert avec le verrou cassé depuis longtemps ? 

Le verrou est grippé et a été forcé. Cette issue n’est pas utilisée, sans doute serait-il plus approprié
qu’elle soit remplacée par du grillage. Si c’est le cas, il faudra alors revoir le PPMS qui prévoyait
une sortie de secours par ce portillon.

- Un plan de rénovation des façades et préaux va-t-il voir le jour ?

Le second préau sera peint par un artiste dans le cadre du projet d’école. 
Pas de réponse concrète de la Mairie quant  à un planning précis de travaux dans les écoles
beaunoises. Il est juste à noter que l’école des Echaliers ne serait pas une priorité. 
Néanmoins, la Mairie est en train de mettre en place une planification des rénovations des écoles
beaunoises. Une priorisation des sites sera alors effectuée. On aura plus d’informations lors du
prochain conseil d’école. 
Les parents s’interrogent toutefois sur le coût alourdi de la facture finale si les travaux d’entretien
sont repoussés d’année en année. 

N.B.  La prochaine réunion du conseil  d’école aura lieu le 20 juin dans le préfabriqué où nous
pourrons constater l'avancée des travaux isolation amiante et portillon.

Séance levée à 18h40

Mme LEGER Virginie Mme Laurent et Mr Bourgogne
Directrice secrétaires de séance


